



Polres Luwu Utara Raih Penghargaan Pelaksana Anggaran Terbaik Sulsel

Editor Jus - LUWUUTARA.GARDAMEDIA.ID

Feb 7, 2023 - 14:39



Kapolres Luwu Utara AKBP Galih Indragiri

LUWU UTARA - Polres Luwu Utara kembali terima penghargaan sebagai pelaksana Anggaran terbaik pertama dalam kategori Satuan kerja dengan Pagu Besar diatas Delapan Miliar Rupiah yang diterima langsung Kapolres Luwu Utara, AKBP Galih Indragiri dalam penganugerahan Era Treasury Award yang digelar Kantor Pelayanan Perbendaharaan Negara (KPPN) wilayah Palopo, Sulsel. Selasa (7/2/2023).

Sebelumnya, Kepala KPPN Palopo, Ikhwan Mahmud dalam paparan memberikan apresiasi atas capaian polres Luwu Utara yang mampu mempertahankan prestasinya sebagai salah satu satuan kerja dengan penggunaan anggaran terbaik untuk satker pagu besar setelah tahun sebelumnya juga mendapatkan penghargaan yang sama.

"Di momen ini saya ingin mengucapkan selamat kepada Kapolres Luwu Utara beserta seluruh jajaran yang saat ini masih dapat bertahan di peringkat pertama melampaui satker pagu besar lainnya yang masuk dalam wilayah Luwu raya. Yang lain tahun anggaran 2022 penilaiannya turun tapi ternyata Polres Luwu Utara dapat mempertahankan gelar. Ini menunjukkan adanya kerjasama yang baik dalam perencanaan dan pengelolaan anggaran hingga patut dicontoh oleh satker lainnya," ungkap Iwan dalam sambutannya

Sementara itu Kapolres Luwu Utara, AKBP Galih Indragiri yang di dampingi Kasi Keu IPDA Muh. Agus menyampaikan terima kasih dan dukungan seluruh jajaran personil yang sudah membantu terealisasinya pengelolaan anggaran yang baik di lingkup polres Luwu Utara sehingga gelar terbaik masih dapat dipertahankan.

"Terima kasih atas apresiasi yang diberikan kepada Polres Luwu Utara, semoga ini menjadi motivasi bagi kami di Polres Luwu Utara untuk terus mempertahankan apa yang sudah dicapai dan meningkatkan kinerja kami utamanya dalam hal pengelolaan anggaran. Ini semua juga berkat kerjasama personil dan jajaran Polres," Ungkap AKBP Galih Indragiri usai menerima penghargaan di Aula KPPN Palopo (*)